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NO HAY CONTAGIOS, HAY AFINIDADES, SÍ, PERO NO EXISTE EL CONTAGIO, ESO EXISTE EN LA
MENTE, EN LAS CREENCIAS DE CADA UNO DE VOSOTROS, PORQUE EL CUERPO NO SE

CONTAGIA, ES EL ALMA, LA MENTE LA QUE CREE EN LOS CONTAGIOS Y LA MENTE LE TRANSMITE
ESA ENERGÍA A SU CUERPO, Y ENTONCES SU CUERPO EMPIEZA A PADECER DE LO QUE LA MENTE

LE TRANSMITE A SU CUERPO.

[20231203] Amados míos, sean benditos vosotros en esta hora, vengo Yo a vosotros como siempre
a dejarte prendido, a dejarte en luz, sí, mis bien amados, que cada uno de vosotros pueda
reconocerse, deben reconocerse, hermanos. Todo ha dependido y depende de vosotros, el bienestar
o el malestar es tuyo, es de vosotros y vosotros son los que debes luchar, luchar con tus formas,
convertir tus formas negativas con las que siempre te envuelves, en las que siempre estás, están
viviendo ahí.

En verdad Yo vengo a envolverte con esta paz, con este amor divino, con esta luz para que vosotros
te sientas luz y sientas la luz que os viene a ti, mi pueblo bien amado, pero es necesario que vosotros
estés atentos, atentos a ti mismo, atentos a ti. No es de ningún punto que has de poner tu mente,
solo cree que de vosotros sale todo, lo bueno y lo malo, el buen proceder o el mal proceder, la
disciplina o la indisciplina, la enfermedad o la perfección, las formas que vosotros vives son tuyas,
son de cada uno de vosotros los que están viviendo su mundo. Mis bien amados, he aquí Yo les
digo, ríndanse con vosotros mismos, sé la voluntad en vosotros mismos, sé el amor en vosotros
mismos. Porque una de las satisfacciones que vosotros vas a tener en tu tiempo como SERES, como
ESPÍRITUS, vas a tener esto depende de vosotros ejercer los nueve mandamientos que se dieron para
vosotros. Esto es la eternidad, esto hace que vosotros sientas que eres eterno.

Pues es tiempo, es hora, hora en vosotros que tienen que levantarse, que tienen que ser los
practicantes del verdadero amor, de la verdadera paz, del verdadero consuelo, de la verdadera
justicia, eres vosotros los que has de demostrar esto que es rico, que es riqueza del alma, riqueza de
cada uno de vosotros, sí, mis bien amados. Mientras no abandones el mundo, el mundo
equivocado, el mundo de ignorancia, seguirán viviendo y será el alimento la ignorancia en vosotros
y la confusión estará en vosotros siempre, si vosotros estás confuso entonces vosotros te conviertes
en la nada, sí, hermanos. He aquí, les digo, no será mañana ni fue ayer, el ayer no es hoy ni el
mañana es hoy, Yo les digo, hoy solo estás tú, solo eres tú, eres tú mismo que tienes que trascender
por la vida, tienes que cambiar las cosas tuyas, las tienes que hacer nuevas con más fructificación para
ti.

Empero, si vosotros sigues con esta tónica, esta tónica, con esta parte en la que te encuentro,
observa tu creencia, observa dónde andas, dónde están y entonces rectifiquen como Creadores y
hagan lo que a vosotros les corresponde hacer para sentirse el Dios amor, el Dios poderoso. Pero, en
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verdad Yo les digo a vosotros, si te encuentras ahí, te encuentras en ese camino extraviado, entonces
sal de ahí y entonces vive esta hora. Si vosotros vives el mundo equivocado eso es lo que siempre
aparecerá contigo y después llega la culpa a vosotros, porque llegan los desengaños a vosotros, lo
pueden vivir y entonces comienza una lucha en ti mismo, una batalla en ti mismo, entonces se
convierte en un infierno para ti, mi pueblo bien amado.

Por eso les digo arrepentíos de vuestras formas para que exista y venga otra vez un cambio
regenerador que regenere tu vida, te regenere a ti mismo que es la vida. Si no lo hacen así, entonces
será el lloro y crujir de dientes y así si la ignorancia te ocupa, entonces verás el caos de la vida, el
caos que no existe pero que vosotros le das vida y entonces te hace ver como un infierno, les hace
ver en ese infierno que no les deja vivir. Hermanos, vosotros que me escuchas salgan de ahí, salgan
de vuestras formas, porque vuestras formas son formas que flotan, flotan en el aire del universo.
Hermanos, vosotros puedes enriquecer esta Escuela, desde hoy mismo puedes continuar como así la
estás acabando, así las cosas van siendo en vosotros, porque vosotros no has sido un guerrero, un
defensor, no has sido un buen trabajador de la vida celestial, porque vosotros están partidos en dos,
porque en vosotros está el bien y el mal, has podido hacer del amor el desamor, del perdón lo has
convertido en imperdón, de grandeza habéis vosotros convertido en la bajeza y así sucesivamente
vosotros han y están haciendo igualmente la vida así.

A vosotros les hago este llamado, a vosotros encarnados con cuerpo, quiero decir con este cuerpo y
a vosotros mis hermanos que ya no tienen un cuerpo y que padecen, que sufriendo están, pero ese
sufrimiento es toda la ignorancia que ellos guardan. Mis bien amados, vosotros también, vosotros
que no quieres estar como ellos, hoy es momento de rectificar un camino, un momento de ser tú, de
saber que eres tú mismo el hacedor de la vida. ¿Pues qué esperan?, ¿qué esperan, pues? En verdad si
ya sabes que esa es la vida eterna, que la sabiduría os hace libres. ¿Entonces vosotros a quien
esperas?, no esperes a nadie, mis bien amados, porque todos mis hermanos están en donde quieren
estar y vosotros también, una u otra razón te trajo hasta este lugar, hasta esta Escuela.

Hermanos, aprovechen este momento, aprovechen este instante, Yo os les digo, nada viene, nada
viene, si todo fluye, todo fluye, hermanos, todo, todo es así, dense cuenta que todo es así. ¿O acaso
vosotros siembras en el aire y nace la planta?, no, mis bien amados, porque todo fluye, vosotros
estás fluyendo, vosotros estás aquí en este cuerpo y vosotros eres el responsable, pero siempre de
todo lo de vosotros, de todo lo tuyo, vosotros eres el responsable del amor y desamor, si vosotros
son los creadores. Porque es tiempo que vosotros sean responsables de vosotros mismos, vosotros
seas responsable. En la vida real nada está compuesto, vosotros compones las cosas, creen vosotros
que un Padre ajeno te hizo la vida así, así como vosotros eres, crees que creo todos los países así,
todos los países están creados por sí mismos. El pecado vive porque vosotros lo has creado, sí, mis
bien amados, porque vosotros lo has creado, cada humano, cada ser humano ha creado su propio
destino, vosotros lo has creado y vosotros lo estás creando aquí en este cuerpo.

Hermanos, solo dense cuenta, dense cuenta de la vida que esto es así y comienza pues, comienza a
hacer como el SER que eres, créete, pero cree que esto ha pasado siempre, siempre ha pasado en
vosotros y en todos, nada más que mis hermanos duermen, duermen en despoblado. Pero hoy a
vosotros vengo Yo, vengo Yo a decirles esta verdad para que vosotros ya no se pierdan en este
mundo, sino vosotros sepas andar, conozcas que siempre eres libre, que siempre eres amor, siempre
eres bendición, conozcas que siempre has sido así, pero también conozcas y reconozcas que vosotros
elegiste esta vida que hoy tienes, este país, esta ciudad, como todas las ciudades han elegido el estar.

Vosotros contigo mismo eso es lo que habéis hecho y lo que estás haciendo, porque vosotros hiciste
el no puedo, eso no es solo de hoy, siempre lo has hecho, por eso no crees que tú has hecho las
cosas y culpas, bien a un Satán o bien a un Dios, de ahí nace el culpar porque estás perdido, no sabes
de la vida real. Pero hoy Yo vengo a descubrirte todo, vengo a descubrirte para que vosotros seas
un SER autentico, un SER despierto, un SER con todas sus capacidades de entendimiento, de
sabiduría, un SER que puedas vivir conscientemente con toda la conciencia que el Padre es, sí, mis
bien amados. A eso vengo y eso he venido toda la vida en esta tierra, a eso he venido desde miles y
miles de años he estado en esta tierra y he nacido en un cuerpo en diferentes formas, en diferentes
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lugares estratégicamente para poder dar, para poder sacarles de donde vosotros se han metido. He
aquí pues, aquí estoy contigo en estos finales que tienes, porque vosotros es una ley, es una ley que
vosotros vas a dejar este cuerpo, es una ley como muchos y todos los han abandonado, lo han
dejado por una u otra situación, pero este cuerpo siempre va a volver de donde es y vosotros has de
volver de donde eres, pero tu vida aun es larga de comprensión.

Porque no penséis como piensan tus hermanos, todos tus hermanos, todos, todos, todas las naciones
piensan que cuando se acaba un cuerpo se acabó todo, no, mis bien amados. En verdad, la vida en
un cuerpo si habrá de terminar, pero vosotros continúas y continúas porque eres eterno, porque eres
la vida, la vida eterna, vosotros nunca has muerto, ni la de la muerte, la muerte física, ésta no es la
muerte del alma, no es la muerte de un SER, porque la muerte de un SER que cree estar muerto, no
es más, no ha sido más que la ignorancia, la ignorancia ha vivido desde que vosotros la hiciste, mis
bien amados. Y así vienes viviendo, vienes recorriendo esta tierra porque es tuya, porque es la
heredad de vuestro Padre y vienen viviendo y vives de tiempo en tiempo donde os queréis vivir,
donde os queréis estar, donde está apropiado para que vosotros hagas, allí vosotros se anclan.

Hermanos, esto ha sido siempre, pero siempre, porque Yo te digo, que Yo he estado contigo desde
los confines de esta tierra, Yo he estado con vosotros, porque he venido recordándote que vosotros
eres eterno y que tienes que terminar, tienes que transformar de tiempo en tiempo todo lo que
habéis hecho, que tú eres el hacedor de tu vida, de tus cosas y que la felicidad, tu felicidad está en la
comprensión, en el entender, en el entenderte a ti mismo como el Creador y que eres el único amor,
vosotros lo eres. El hecho de que te hayas perdido, te hayas detenido en tus creaciones, en el que te
hayas confundido, entonces la muerte del espíritu, de vosotros, quiero decir de vosotros, la muerte
de vosotros no es más que la ignorancia de cada uno de vosotros. Vosotros estás muerto, muerto
siendo la vida, vosotros lo estás, porque estás viviendo el lado mortal, estás creyendo ese lado
mortal. Modifiquen sus estados de ser, modifíquenlo, perdonen el pasado, lo que has hecho en el
pasado, perdona el presente y que en tu futuro que tu vayas cargado hoy de todo lo hermosos
porque esto será tu futuro, lo que hoy hagas, lo que hoy tengas esto es tu futuro, lo que hiciste en el
ayer es tu futuro de hoy. Lo que tú hagas hoy, lo que estés haciendo en esta vida del cuerpo, con
este cuerpo, esto será tu futuro. Hermanos, allí se oyen en ti los lamentos de la vida, así se oirá y así
vivirás.

He aquí pues, si es tuya la vida, son tuyas las cosas, transforma tus cosas y cuando transformes las
cosas tuyas, entonces estás aquí. Hermanos, he aquí, pues, porque todo lo que vives aquí, todo lo
que estás viviendo son los efectos del ayer, son las causas del ayer. ¿No Yo os te dije, pues, el que
siembra cosecha?, ¿no es así la vida, pues? Porque todo es parecido, todo es parecido, el campesino
va a sus tierras, las limpia, las prepara para su siembra y siembra, cuida la siembra y al final cosecha
de ella. ¿No es así, no eres así vosotros, mis bien amados?, ¿no ha sido así, pues? Pues te digo,
solamente acéptate como el Creador, acéptate como el arquitecto de tu casa, acéptense y cuando
aceptes esto, ¿a quién has de culpar?, ¿a quién culparás? Cuando vos aceptes esto en tu corazón, en
tu alma, quiero decirles, ¿a quién culparás?, ¿a quién culparás de tus fracasos o de tus triunfos? Pues
no hay a quien culpar, ya no hay nada a quien culpar.

Hermanos bien amados, entonces por eso les digo hoy a vosotros, este es el memento para ti si así
lo deseas, si así viniste con ese amor, con ese humor, con ese placer de ser hoy el SER, el SER
auténtico, el SER divino. Hermanos, ahora Yo les digo, obsérvense, regresen a ti mismo, regresen,
obsérvate, obsérvate que eres el SER, estás en este cuerpo, obsérvate cómo has sido, el cómo has
sido representa el tiempo atrás, el cómo estás siendo representa el tiempo atrás. El que vosotros
deseas modificación en tu vida, este es tu momento, es la trascendencia que estás haciendo. ¿Y
vosotros qué están haciendo?, ¿qué están haciendo aquí, en esta mentecita tan turbia, tan
maquiavélica que tienen? Mis bien amados, puedes verte dónde estás, acéptate, acéptalo, porque
esto es parte de la superación, es parte de ya no querer estar en un lugar donde has estado siempre,
que no ha sido fructífero, que solamente has parecido como un león enjaulado.

Amados míos, obsérvense vosotros, pues, siéntanse cómo están vosotros, sientan que vosotros estás
todavía en el lado contrario de ti mismo y sientan que vosotros también me crees como los demás,
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me tienes como los demás que vengo, que estoy por fuera, que no estoy contigo, solo obsérvense y
obsérvense que Yo siempre he estado contigo. Hermanos, estoy hoy contigo como he estado en tu
pasado, como he estado en tus antepasados, ya os les he dicho y les digo, no son nuevos vosotros,
no son de hoy, vosotros crees y ves las ruinas, ves lo que vosotros dicen que otros hicieron en su
tiempo, y eso les trae más confusión, atrévanse a decirse esto es lo que hice en aquel tiempo, así viví,
así estuve, mis bien amados. Y déjate llevar por la verdad, déjate llevar porque esa vida es como
hoy mismo, la vida anterior vivida es como esta tierra, como aquí, como este tiempo, ves vosotros
las casas de los hombres pudientes, los hombres que han robado, las ves las mansiones, pero también
puedes mirar que los demás que son vosotros mismos dónde estás viviendo y que vosotros que vives
en una casa también hay otros que viven en casas más pobres, porque no les llaméis humildes,
llámales pobres. Porque, ves así también el tiempo atrás pasó, así pasó igualmente, estaban las casas
de los potentados, las casas de los grandes, solo que eran diferentes, sus hechuras, sus arquitecturas
eran totalmente diferentes, pero eran esas. Los demás mis hermanos, vosotros viviste en chosas
donde el viento se las llevó, donde no quedó rastro de ellas; así fuiste en ese tiempo y más atrás y
más atrás. Hermanos, pero siempre has sido tú, siempre han sido mis hermanos, los que han morado
y han hecho pueblos y al final existe el mal en vosotros, en lo que la astucia ha ganado al hombre y
así han fundado.

Esto os lo digo para que vosotros tomes conciencia y no se pierdan ya jamás, sino vosotros creas que
eres el amor divino, creas que eres el ETERNO SER, creas que has vivido tantas vidas en diferentes
cuerpos y hasta hoy, hasta este momento vosotros tienes que despertar, quiero decirles darse cuenta
de esta tu verdad, que esto es lo que está perdido, la humanidad y que esto es lo que tienen que
recobrar, recordar, amados míos, esto es lo que tienen que recordar. Entonces para que sean SERES,
SERES vivientes, SERES eternos, SERES ocupando un cuerpo una vez y otra vez y otra vez, SERES
jugando con su vida misma como parte de su vida, de sus sentimientos, SERES haciendo, jugando
con su vida, con su poder, porque esto es lo que has hecho toda la vida, si eres vosotros quien le has
puesto trabajo al trabajo, que has puesto la palabra trabajo, que la has interpretado y esto les ha
traído el cansancio, la vejez, todo, todo les ha puesto.

He aquí, pues, tomen conciencia hoy, concientícense, pero salgan de sus mundos donde ya estás,
salgan ya, mis bien amados, porque donde están vosotros es lo mismo que todos vuestros hermanos,
no vayas a pensar que porque sabes tantas cosas tú alcanzarás otro mundo diferente, no, estarás aquí
con tus hermanos hasta que comprendas tu estar, tu estancia en este mundo, hasta que vosotros te
comprendas cómo estás, cómo has vivido, qué es lo que les corresponde hacer a cada uno de
vosotros. Entonces vuelve a ti Pueblo, Pueblo mío vuelve a ti, vuelvan, sean conscientes de esta
verdad que Yo os vengo a derramara aquí con vosotros, Yo vengo a decirles, porque es de vosotros,
hermanos, es para vosotros este despertar para que nunca más se vuelvan a perder, vuelvan a
perderse y vuelvan a ser raquítica la vida espiritual, la vida divina, la vida poderosa.

Hermanos, pues hoy vosotros tienes que terminar con todo lo viejo, con todo lo que no os sirve, lo
que no es para estar, para vuestra vida. He aquí, pues, salgan de la prepotencia, salgan del odio, de
la avaricia, de la pobreza, salgan, porque vosotros no son pobres, pobreza es la que vosotros has
hecho, pero la pobreza no existe, esto existe porque vosotros la has hecho, vosotros eres el poder y
le has dado poder a ese lado, no existe nada de lo que hay aquí. Y todo lo que no existe vosotros lo
has hecho, ¿o me dirás como tus hermanos que un Dios ajeno lo hizo?, ¿un Dios que está en los
cielos lo hizo?, ¿o me dirás que un Satán ajeno lo hizo, diferente a ti? Mis bien amados, es que
vosotros, mi amada humanidad no ha entendido, lo hizo Dios, pero ese Dios eres tú, es que tú eres
Dios, tú eres el Creador, tú lo has hecho. Y Yo te podría decir lo hizo Satanás, el Diablo, pero no me
refiero a alguien que no se ve, a alguien que no existe, te digo a ti, mis bien amados, porque
vosotros eres el Diablo, vosotros eres Diablo y eres Dios a la vez. Espero un día no muy lejano
puedas entender esto que o os te digo, que Yo os les digo a todos, porque sé que palabras duras son
estas, que duro es esto que Yo les digo, pero es así, vosotros eres el único creador de tus cosas, eres
el único creador de tus cosas.



ES EL ALMA, LA MENTE LA QUE CREE EN LOS CONTAGIOS Y LA MENTE LE TRANSMITE ESA ENERGÍA A SU CUERPO.

Página 5 de 8

Entiéndanse, mis bien amados, no eres creador de nadie, de tu hermano, porque cada quien es
Creador, cada quienes Creador. Es entonces que no eres más, ni menos delante de tus hermanos, ni
tus hermanos son más ni menos, solo que ellos no entienden de la vida y vos ya la estás
entendiendo, mis bien amados. Entiendan pues mis palabras porque es sabiduría, entiendan para que
vosotros puedas desarrollarte más y más en esta tierra y puedas ser consciente de todo lo que está
puesto para tu tierra. Porque Yo os les digo, antes en aquellos tiempos Yo dije: “Porque el hacha
está puesta sobre el árbol”. También hoy se los digo, porque el hacha está puesta sobre las naciones.
Porque has oído, has mirado, has sentido que han pasado cosas en este mundo, pero os les digo,
esto y más vivirán vosotros, aunque no sea el fin de vosotros como SERES porque ese no es el fin,
pero pasarán muchas cosas, muchas cosas que podrán matar tu cuerpo, menos a ti que eres el SER.
Porque nadie puede matar al ESPÍRITU, nadie puede matar al SER, porque el SER, el SER DIVINO es
inmortal y volverá a nacer, volverá a experimentar la vida otra vez aquí, pero es necesario que esta
tierra se renueve.

Procuren por esta sabiduría, procuren por esta sabiduría porque esto es la vida, les dará todo.
Vosotros podrás ver aniquilaciones como ya has visto, pero vosotros o aquél que esté conmigo no
os le sucederá, porque quedarán los que enseñarán mi palabra, mi verdad, mi justicia y espero que
vosotros seas uno de ellos, pero para ser uno de ellos tiene que ser hoy, hoy tienes que ser el
despierto, el interesado por ti mismo y serás dichoso, serán dichosos, pero aquél que este conmigo.
Porque vosotros el estar aquí no te dice que estás conmigo, porque aquí está tu cuerpo y está tu
mente, tu mente burda, pero tu alma no está arrepentida y cuando te arrepientas con tu alma
estarás conmigo, porque comenzarás a edificar la vida nueva que les ocupa. Entonces vuelve a ti,
obsérvense bien, siéntanse cómo están, ¿cómo están vosotros?, sientan vuestros humores, ¿cómo
están de humores?, siéntanlo, ¿cómo están de decisiones? siéntanlo, siéntanlo y entonces júzguense
vosotros, porque Yo no soy digno de juzgarles, pero sí vosotros mismos, porque eres parte de una
obediencia sagrada. Júzguense, júzguense y sepan de ti, sepas si te has arrepentido o solamente has
guardado las cosas y las tienes guardadas, tapadas.

Hermanos, vivid este momento ahí donde estas reflexiona, date cuenta con tu alma, desde tu alma
que eres el SER en este cuerpo y date cuenta que este cuerpo que tienes no es nada, este cuerpo vive
por ti, tú eres la vida, tú eres todo, pues entonces si tu cuerpo tiene algo, no dudes que eres tú el
que se lo has metido, que se lo has puesto, si sufre de algo, pues eres tú el que se lo has puesto.
Entonces vosotros tienes el poder para rectificarlo, para cambiarlo para renovar las partes de tu
cuerpo, pero no esperes que tu cuerpo se renueve solo, tu cuerpo se envejece porque vosotros lo
abandonas, lo abandonas con tus creencias, esas creencias que vives aquí en tu mundo, que son las
que os hacen los ciclos de tu vida física. Hermanos míos, y de esta manera vosotros podrás saber que
eres el poder y siempre lo han sido, solo que vosotros has logrado hacer el olvido y lo vives, lo has
logrado hacer y lo estás viviendo. Pero todo esto es tuyo, todo esto es de vosotros. Así has vivido
porque esa es la enseñanza que has obedecido, porque vosotros has obedecido, entre tanto, al
astuto, al astuto que les ha hecho a su imagen de él para él.

Mis hermanos, mis hermanos míos, he aquí pues, este debe ser tu camino, camínenlo y Yo os les
digo, al que una vez ya estuvieras en tu Escuela aquí, vívelo donde sea, donde quiera que estés
vívelo, hazlo tuyo, porque eso es lo que tienes que hacer, ese es el SER vivo, el SER despierto, vive
doquier. No como hoy vosotros que solo hoy tratas de vivir cuando sales ya eres otro. Bien dijo mi
hermano cuando os dijo, cuando os me dijo: “Maestro, fijaos que he comprendido yo –os dice- yo,
que yo este cuerpo, yo lo he asemejado como una semilla, que la semilla va bajo tierra y lo que sale
de ella es la espiga. Así creo Yo que soy yo, que lo que va a ir a la tierra es este cuerpo y quien se ha
levantar de allí, ha salir, soy yo, Yo el SER” Y en verdad corrigió bien su vida, comprendió bien su
vida.

Así es mis bien amados, como Yo os les digo que vosotros eres el SER que estás en este cuerpo, tú
eres la vida, tú eres todo, pero llegará el día en que te has de ir de este cuerpo y este cuerpo dejará
de andar, de hablar, de oír, de ver, de sentir, porque no era él el que hacía todo esto, porque no era
él. Todo esto es tuyo, eres tú la vida, es así que por mientras estás aquí en este cuerpo, dale todo lo
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mejor como SER que eres, envíale a cada parte de tu cuerpo, a cada parte que tú creas que está
enfermo, envíale esa energía máxima y repáralo. Porque nadie más, los doctores, tus doctores físicos
materialistas eso no es, eso no es, mis bien amados, porque esto es mercadotecnia de la vida, de tus
hermanos, pero el científico sabe que nada es curable de afuera hacia adentro, que todo es curable
desde adentro hacia afuera y si vosotros crees en afuera es imposible sanar tu cuerpo, si vosotros
crees que tú eres el que estás dentro del cuerpo y que tú eres el responsable, ahorita mismo estás
sanando, si así lo creyeran vosotros. Hermanos y vuestro cuerpo no atare nada, en verdad Yo os les
digo, el cuerpo no se contagia de nada, vosotros lo contagias, vosotros lo sometes a esos estados de
creencias, pero eso eres vosotros, porque todo lo tuyo son creencias, creencias, no son verdades, son
creencias.

Convénzanse pues que vosotros son la vida, que vosotros lo eres todo, que nada existe, en la vida
real nada existe, nada de lo que vos estás viviendo existe, solo existe en tu mente, solo existe porque
está la ignorancia contigo, muy escondida existe. Por eso existen las enfermedades en ti, que en la
vida real, os digo, no existen, mis bien amados. He aquí, pues, vosotros que estás aquí, Yo les hago
este llamado, no busquen, no busquen nada, no busquen afuera, ¿sabes que afuera solo vive lo que
vos has hecho?, afuera está lo que vos han hecho, pasados y presente y haciendo a un futuro que no
existe aún. Hermanos pues he aquí, entren en convivio espiritual, convivan, pero Yo os les digo, en
ningún lado será tu experimentación, en ningún mundo afuera de ti, todo es ahora mismo, todo es
aquí, lo que no hagas aquí en tu cuerpo, aquí te llevará ventaja la vida oscura, la oscuridad, la
ignorancia, quiero decirles, y esa ignorancia, esa oscuridad hará de vosotros el caos, hará lo mortal
para vosotros, existirá la desidia, todo lo más vil estará contigo y esto es el infierno de cada persona.

Tienen que convencerse de la vida vosotros, por eso Yo les digo, ¿a quién esperan vosotros?
Vosotros no sabéis que todos están viviendo lo que están viviendo, donde quieren y deseen vivir y
para qué los esperas. Dejad las cosas y venid a Mí y caminemos juntos, mis bien amados, ¿no es así
pues que debes de ser en la vida? Hermanos, pues adelante, os les digo, adelante, pero sean mejores
hoy, sean alegres, sean dichosos por todo esto que Yo les doy, demuestren la riqueza sagrada, la
riqueza espiritual, demuestren a tus hermanos, porque tus hermanos necesitan de este alimento,
necesitan de esta gran verdad, necesitan salir de sus mundo donde están hundidos, necesitan salir de
esa oscuridad que es la ignorancia del SER. Porque no vengo a hablarles de esta oscuridad física, de
la que hoy vosotros experimentas, no, vengo hablarte de la oscuridad de tu alma, de tu conciencia
que es la ignorancia, que es la prepotencia, de esta es la que Yo vengo a hablarte y vengo a sacarles.

Sigan pues adelante y no turben sus corazones, no mis bien amados, si vosotros queréis estar
conmigo, estaremos juntos, si vosotros quieres que Yo sea contigo, Yo seguiré contigo. Pero
recordaos bien que Yo necesito sacarte desde lo más profundo donde estás hundido hasta este
momento, para que vosotros no se pierdan ya jamás, sean SERES despiertos y entonces para que tus
hermanos te crean que vosotros eres alguien que no eres de esta tierra, aun siendo, porque con esto
que Yo os les doy, se hacen universales, se hacen universales y se convierten en todo, se convierte
que eres de aquí y te conviertes que eres de allá, así te ven tus hermanos y te verán como hoy me
ven a Mí. Yo no Soy ni de aquí ni de allá, Soy el SER universal, el SER universal Yo Soy, Yo Soy aquí
y estoy allá, si, mis bien amados. Hasta estas dimensiones tienen que llegar vosotros también porque
son de aquí, porque vosotros lo son, porque son vosotros los SERES inmortales. Lo que vosotros
matarás, que es lo mismo, cambiarás son todas tus formas, todas tus creaciones. Hermanos amados,
todas tus creaciones, vosotros eres el creador de tus creaciones, eres el creador del no puedo y del
yo puedo; eres el creador de la enfermedad y de la perfección, vosotros lo eres; eres el creador de la
pobreza, de la riqueza la has sacado todo, así sucesivamente todo has sacado de ahí de lo más
grande; vosotros le has puesto colores, vosotros, mis bien amados, le has puesto colores a la vida y
le sigues poniendo colores.

He aquí pues, les digo, continúen, continúen, sigan adelante buscando dentro de ti la verdad
infinita, sí, mis bien amados. Son mis alumnos y en verdad dejad que todos sean como sean, dejad
que todos hagan como hagan, dejadlos. Vosotros has como vos quieres hacer, hazlo, vosotros
sígueme como vos queréis seguirme, vosotros la vida divina está y todos llegarán, pero no todos
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llegarán en el justo momento, todos llegarán en diferentes momentos, cuando exista en sí el
arrepentimiento han comenzado su viaje, un viaje al interior. Porque afuera estás, ahora necesitas
volver a ti, a ti mismo, porque has vivido en la ignorancia y necesitas volver a la buena posición del
SER. Amados míos, este es mi saludo que Yo les hago a cada uno de vosotros.

-Habla el hermano Felipe: Maestro, quiero hacerle una pregunta. Aquí donde vivimos nosotros
los humanos aun en cuerpo, se menciona que hay enfermedades contagiosas y por tal motivo
debemos de alejarnos. ¿Usted que nos dice de eso, Maestro?

Mi bien amado, no hay contagios, hay afinidades, sí, pero no existe el contagio, ESO EXISTE EN LA
MENTE, EN LAS CREENCIAS DE CADA UNO DE VOSOTROS, porque el cuerpo no se contagia, es
el ALMA, LA MENTE la que cree en los contagios y la mente le transmite esa energía a su cuerpo, y
entonces su cuerpo empieza a padecer de lo que la mente le transmite a su cuerpo, de la CREENCIA,
de esto están viviendo todos aquí en la tierra. Pero no existe el contagio. SI VOSOTROS CREES EN
ESTA CIENCIA DIVINA, que eres tú mismo, no os pasará nada en la vida, podrás ver a muchos, pero
tú siempre te has de conservar si así estás conmigo. Amados míos, porque en verdad os digo, que
aquí en tu mundo sí existe el contagio, pero es por tu mente, porque Yo les he dicho que el cuerpo
no se contagia porque no tiene vida, el cuerpo es muerto sin ti, pues el cuerpo reacciona solo por ti,
todo reacciona por ti, todo.

He aquí pues, como vosotros tienes que entenderte, entenderse como la vida real y si vosotros
entiendes esto y lo llevas para ti mismo, cosas vas a demostrar en este mundo y podrás hacerles ver
a tus hermanos que no es como así se dice, no es como está escrito aquí. Hermanos, porque es lo
mismo lo que ha pasado siempre, nada ha existido, todo existe en la mente del hombre, en la
creencia, vosotros vives de ella, vosotros vives de ella los que estás aquí en la tierra, la vives porque
así les han enseñado y vives y haces como te dicen aquí en esta tierra. Vosotros desde muchos
tiempos han sido a semejanza de los maniquíes, primero eres espíritu despierto, en el principio
espíritus despiertos, al final espíritus confusos, confundidos que son tan fácil manejables y así les
manejan los astutos hombres y les han hecho creer todo esto que vosotros sabes de este mundo,
todo les han hecho creer. Pero mi amado Pablo pudo comprobar su vida, mi hermano Pablo y
vuestro hermano Pablo demostró la vida cuando fue picado por la serpiente más venenosa de ese
tiempo y sanó. En lo que aquí los grandes decían que ya iba a morir porque nadie se escapaba de
esa picadura de serpiente; pero él no creyó como ellos, él ya sabía que él era el SER, que él estaba en
ese cuerpo y que él podía renovarlo todo y lo hizo y dio muestras de ello. Así vosotros también lo
tienes que hacer, pero os te digo, no existe, solo son creencias, es creencia, solo es algo que nadie
conoce. Porque cuando te dicen de contagio es que no conocen de dónde vienen las cosas.

Hermanos amados, benditos sean pues en esta hora, vosotros son mis alumnos y deberías pues
comenzar a dar muestras de que están conmigo. Yo os les digo, el amor, el perdón, la paz, la
serenidad, la justicia son los puntos necesarios para que vosotros puedas vencer a este mundo, a
todas las vicisitudes de este mundo. Hermanos, son benditos vosotros, este es mi regalo, este es mi
saludo que Yo hago para vosotros, porque eso es tuyo, esto es de vosotros, es de vosotros mismos,
hermanos, y Yo lo saco de ti, de ti saco todas estas informaciones, en ti están, no es allí en el tiempo,
no es acá en el tiempo afuera, no, están en ti mismo, porque tú eres, tú traes todo lo que has vivido,
todo dentro de ti, todo está escrito, mis bien amados. He aquí pues, Yo hasta aquí Yo les dejo, mi
paz os dejo, mi paz os doy, estense en paz todos, mis bien amado y que sea para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, cuando un conquistador, un invasor de un pueblo, y este
invasor aniquila todo ese pueblo y acaba con toda su cultura. Este pueblo que fue aniquilado,
¿dónde reencarna?, ¿reencarna en el mismo pueblo del conquistador?

Sí, mi bien amado, va de acuerdo a donde cada SER quiera vivir después, pero siempre pasa así.
Como ellos son los fundadores, los moradores, ellos son los vivientes, son SERES vivientes que han
formado su vida allí, pues es de ellos, la justicia divina es de ellos, y ahí la liberación está, que el
invasor, el que vino a interrumpir esa vida es sacado, no lo verás allí en ese momento, pero lo verás
a través del tiempo, serán sacados. Si esto no se hace así, la única forma es que harán pactos y
podrán vivir juntos en la misma tierra.
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¿Os entendéis?

-Sí, Maestro. O sea, lo que quieres decirme es que el nativo, el pueblo que originalmente ocupaba
esas tierras, las seguirá ocupando con otros cuerpos con características genéticas iguales al de los
invasores, y los invasores serán sacados de estas tierras cuando estén desencarnados y enviados a
su lugar de origen o a otros lugares.

Así es, bendito seas, hermano, bendito seas. Esto sucede a través del tiempo mientras ellos están allí,
su estancia del mal va haber otros nacimientos y estos los sacarán de allí, en su momento.

-¿Dentro de un proceso?
Dentro de un proceso. Y así, porque la justicia divina es justicia y lo que tú eres, lo tuyo, tuyo es,
nadie puede, al menos que tú otorgues el permiso y haga cosas en tu pueblo contigo mismo. Pues
ese pueblo va a incorporarse y los va a sacar en su tiempo porque no son de allí. Y solo el que esté
ya, como vos mismo cansado de estar en un pueblo, decidirá marcharse después.

¿Lo entendéis?

-Sí, Maestro.
Pues así es la vida que pasa aquí, mi bien amado. Benditos sean todos, pero sí la justicia, la justicia
divina es justicia divina y defiende y te defiende. De esta justicia de la cual Yo les hablo, no es
alguien que viene de arriba, es alguien que fluye, que fluye y se hace justicia ya, mis bien amados. Si
vosotros ocupas un lugar que no es tuyo, pronto te sacarán de allí, por muy aferrado que te
encuentres la justicia se encarga de sacarte de allí. La justicia no está afuera, vive dentro en tu SER y
eso te envía otra vez a tu mundo. Como invasor sigues penando, sigues siendo un andante con
penumbras sin rumbo fijo. Eso es lo que sucede, hermano, con los invasores.

¿Me entendéis?

-Sí, Maestro.
Benditos sean, pues, benditos sean. Os les digo pues, sean dichosos, vivan en amor y paz, porque
eso es lo único que deben vivir vosotros como SERES, estense despiertos, despiertos es, lo que quiero
decirles es la sabiduría perfecta, la sabiduría vívanla ahí dentro de ti y esta es la verdad y la verdad es
la que les hace libres a todos. Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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